COURRIER DE L'OUEST DU MARDI 2 JUILLET 2019

MAZIÈRES-EN-GÂTINE Une fête d'été animée



Musicool a joué jusqu'à tard dans la soirée.

La traditionnelle fête d'été, samedi, a été quelque peu gâchée par la chaleur en début de matinée. Vers 16 h 30, les pompiers ont réalisé une démonstration de désincarcération, devant un nombreux public. Autre temps fort, le repas concert à 20 heures, animé par Musicool. Jusqu'à tard dans la soirée, le groupe a fait danser. Pas loin de 180 couverts ont été servis par une vingtaine de bénévoles.

